

Al Seminario Internacional sobre la Idea Juche

Mandamos nuestro saludo de camarada y de internacionalismo.

Para mí es un placer el poder mandar la más calurosa felicitación al Seminario Internacional sobre la Idea Juche, que se convoca en abril de 2022 con motivo del 110^o aniversario de nacimiento de Kim Il Sung, en nombre de la Federación de los Trabajadores del Líbano, del Comité de Líbano en Apoyo a la Reunificación de Corea, y en nombre mío

Kim Il Sung alcanzó grandes éxitos cuando venía aplicando a la revolución coreana los principios de la independencia en la política, la autarquía en la economía y la autodefensa en la salvaguardia nacional, después de fundar la idea Juche.

Aprovecho esta oportunidad para rendirles una vez más el saludo y la felicitación sinceros y espero que el presente seminario alcance resultados deseados.

Rindo máximo homenaje.

Secretario General de la Federación de los Trabajadores

Presidente del Comité del Líbano en Apoyo a la Reunificación de Corea

Zahirul Hatib

15 de diciembre de 2021 Beirut